

Séjour sportif dans le Jura

Le Républicain Lorrain - Hier à 18:58 - Temps de lecture : 1 min

|



Les élèves, inscrits à l'association sportive du collège, ont été récompensés pour leurs efforts.

Du 1^{er} juillet au 5 juillet 49 élèves de 6^e, 5^e et 4^e inscrits à l'association sportive du collège René-Cassin de Guénange sont partis pour un séjour d'activités physiques de pleine nature à Mouthe dans le Jura.

Cinq professeurs d'EPS les ont encadrés. Répartis en équipes baptisées Staffettes, the Best, Aquafresh, Bunty et Sunrise, les collégiens ont pu ainsi pratiquer tir à l'arc, canoë-kayak, VTT, escalade, voile, et profiter d'une demi-journée libre près de la source du Doubs. L'équipe du Grand Chalet s'est montrée aux petits soins pour tous.

Semaine à renouveler

Le temps a été heureusement clément durant la semaine et tout le monde est revenu enchanté. « Nous espérons désormais pouvoir pérenniser cette belle semaine sportive », précise Severine Matuszewski, professeur d'EPS.